



Ensayo

**NOMBRE DEL ALUMNO: MERARI ABIGAIL
SANCHEZ ALFARO**

**NOMBRE DE LA MATERIA: PRACTICA CLINICA DE
ENFERMERIA II**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DEL CARMEN
LOPEZ SILBA**

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERIA.
CUATRIMESTRE: 7.**

FECHA DE ENTREGA: 2-DICIEMBRE-2024

CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON SHOCK SÉPTICO

El shock séptico es una condición médica grave que se produce cuando el cuerpo reacciona de manera exagerada a una infección, lo que puede llevar a una disminución de la presión arterial y un flujo sanguíneo inadecuado a los órganos vitales. Los cuidados de enfermería juegan un papel fundamental en el manejo de pacientes con shock séptico.

Evaluación inicial

La evaluación inicial del paciente con shock séptico es crucial para identificar la gravedad de la condición y determinar el plan de cuidados. La enfermera debe evaluar la frecuencia cardíaca, la presión arterial, la frecuencia respiratoria, la temperatura corporal y la producción de orina. También es importante evaluar la conciencia y la respuesta del paciente a los estímulos.

Cuidados de soporte vital

Los cuidados de soporte vital son fundamentales en el manejo de pacientes con shock séptico. La enfermera debe asegurarse de que el paciente tenga una vía aérea permeable y que reciba oxígeno suplementario según sea necesario. También es importante controlar la presión arterial y la frecuencia cardíaca, y administrar medicamentos vasopresores según sea necesario para mantener la presión arterial.

Cuidados de hidratación

La hidratación es fundamental en el manejo de pacientes con shock séptico. La enfermera debe asegurarse de que el paciente reciba líquidos y electrolitos según sea necesario para mantener la función renal y la estabilidad hemodinámica.

Cuidados de prevención de complicaciones

La prevención de complicaciones es fundamental en el manejo de pacientes con shock séptico. La enfermera debe tomar medidas para prevenir la trombosis venosa profunda, la úlcera por presión y la neumonía asociada a la ventilación mecánica.

En conclusión, los cuidados de enfermería en pacientes con shock séptico son fundamentales para mejorar los resultados y reducir la mortalidad. La evaluación inicial, los cuidados de soporte vital, la hidratación y la prevención de complicaciones son aspectos clave en el manejo de estos pacientes.

CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON SHOCK HEMORRÁGICO

El shock hemorrágico es una condición médica grave que se produce cuando hay una pérdida significativa de sangre, lo que puede llevar a una disminución de la presión arterial y un flujo sanguíneo inadecuado a los órganos vitales.

Causas: Las causas más comunes de shock hemorrágico incluyen:

- Traumatismos
- Heridas por arma de fuego
- Heridas por objetos cortantes
- Sangrado gastrointestinal
- Sangrado obstétrico

Síntomas: Los síntomas del shock hemorrágico pueden incluir:

- Pérdida de conciencia
- Confusión
- Dolor en el pecho

- Dificultad para respirar
- Frecuencia cardíaca rápida
- Presión arterial baja
- Piel pálida y fría

Tratamiento: El tratamiento del shock hemorrágico incluye:

- Control de la hemorragia
- Administración de líquidos y sangre
- Monitoreo hemodinámico
- Cuidados de soporte vital
- Tratamiento de las causas subyacentes

Es importante recordar que el shock hemorrágico es una condición médica grave que requiere atención inmediata. Si sospechas que alguien está experimentando un shock hemorrágico, llama a los servicios de emergencia de inmediato.

Cuidados iniciales

1. Evaluación rápida: Evaluar la condición del paciente de manera rápida y eficiente para determinar la gravedad de la situación.
2. Control de la hemorragia: Aplicar presión directa sobre la herida para controlar la hemorragia.

3. Administración de oxígeno: Administrar oxígeno suplementario para ayudar a mantener la oxigenación adecuada.

CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON SHOCK ANAFILÁCTICO.

El shock anafiláctico es una reacción alérgica grave y potencialmente mortal que se produce cuando el cuerpo reacciona de manera exagerada a una sustancia extraña, como un medicamento, un alimento o un insecto.

Síntomas

- Dificultad para respirar
- Hinchazón de la cara, la lengua y la garganta
- Erupción cutánea
- Náuseas y vómitos
- Dolor abdominal
- Hipotensión
- Taquicardia

Cuidados de enfermería

Cuidados iniciales

1. Llamada a emergencias: Llamar a emergencias de inmediato si se sospecha un shock anafiláctico.

2. Mantenimiento de la vía aérea: Mantener la vía aérea permeable y administrar oxígeno suplementario según sea necesario.

3. Administración de epinefrina: Administrar epinefrina según sea necesario para ayudar a controlar los síntomas.

Cuidados adicionales

1. Monitoreo hemodinámico: Monitorear la presión arterial, la frecuencia cardíaca y la frecuencia respiratoria.

2. Administración de líquidos: Administrar líquidos y electrolitos para ayudar a mantener la hidratación y la estabilidad hemodinámica.

3. Cuidados de la piel: Proporcionar cuidados de la piel para prevenir la formación de úlceras por presión.

4. Cuidados de la nutrición: Proporcionar nutrición adecuada para apoyar la recuperación del paciente.